

Le culte personnel



Bruno Oldani



De très nombreuses fois, la Bible nous dit que Jésus se retirait, seul, à l'écart pour prier et méditer. ([Matthieu 14.23](#), [Marc 1.35](#), [Jean 6.15](#))

Jésus est à la fois homme et Dieu. Il possède le Saint-Esprit dans la plus parfaite des plénitudes puisqu'il n'a jamais péché, alors pourquoi a-t-il besoin de se retirer et d'être seul sur la montagne pour prier ?

Pour répondre à cette question, je commencerai par une anecdote.

Je me souviens de ce professeur de gymnastique qui était très exigeant et qui demandait beaucoup de ses élèves. Il disait toujours au cours d'exercices physiques que nous devions accomplir :

- "Ce que je vous demande de faire, je le ferai avant vous".

En fait, il mettait en œuvre ce merveilleux principe :

- "On n'est fort que par l'exemple".

Celui qui dit : "faites ce que je vous dis de faire et ne faites pas ce que je fais" est un mauvais guide. Il n'a rien compris à ce qui motive et encourage.

Ce professeur par son exemple, nous démontrait que ce qu'il demandait de faire était quelque chose de faisable. Bien sûr nous ne le faisons pas aussi bien que lui, mais nous avons compris que c'était à notre portée.

Et c'est exactement ce que Jésus fait en se retirant, sur la montagne, pour prier à l'écart de la foule : il nous montre l'exemple.

Il le faisait aussi, parce qu'il était parfaitement homme avec les mêmes limitations physiques que celles que nous connaissons. Ainsi, Il avait faim et soif, il était fatigué et devait dormir, il se réjouissait et pleurait aussi. Il a même souffert et crié de douleur.

Si Jésus parfaitement homme et parfaitement Dieu a éprouvé le besoin de se retirer pour être dans la présence de son Père et avoir avec lui un cœur à cœur loin du bruit, de la foule et de l'agitation, à combien plus forte raison devons-nous privilégier chaque jour un moment à l'écart, seul dans la présence de Dieu par le Saint-Esprit, afin de méditer la Parole et prier.

C'est ce que l'on appelle « le culte personnel ».

Et c'est ce à quoi Jésus nous invite quand il dit :

« Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte et prie ton Père qui est là dans le lieu secret. » ([Matthieu 6.6](#))

Autant la communion fraternelle et le partage en commun sont importants, autant la relation personnelle quotidienne et intime avec

Dieu est indispensable, vitale, déterminante. Être fidèle dans le culte personnel est une attitude pieuse agréée par Dieu. C'est "rendre un culte à Dieu".

C'est une première étape et une forme de consécration. Elle est inspirée par l'Esprit de Dieu et par notre reconnaissance pour ses bienfaits.

Le culte personnel n'est pas un moment qui s'expose en public comme par une sorte de mise en scène ; cela se passe au fond du cœur, dans un cœur à cœur avec notre Seigneur dans le lieu secret.

La qualité de notre culte personnel, seul à l'écart comme Jésus le faisait, rejaillit de manière visible dans la communion fraternelle, dans la louange de l'Eglise et produit en chacun un arbre de vie et de bénédictions.

Bruno Oldani Enseignements
bibliques

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



49 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com